



► El Presidente Boric llegó desde México a la Región de Antofagasta.

Boric sigue diseño ante acusación constitucional: dice que no está para “peleas políticas”

El Presidente llegó este miércoles a Antofagasta, directamente desde México. Allí estará hasta este jueves, donde tendrá una agenda enfocada en seguridad y remarcando la “capacidad de gestión”, evitando confrontar a la derecha.

David Tralma

Durante la mañana de este miércoles el Presidente Gabriel Boric abordó por primera vez el fallido intento de acusación constitucional en su contra y el libelo acusatorio en contra de la ministra del Interior, Carolina Tohá. Lo hizo tras regresar desde México a Chile a las 5.44 horas, en una actividad de seguridad en la Región de Antofagasta y siguiendo el modelo que diseñó el Ejecutivo para enfrentar la nueva arremetida opositora.

Esta estrategia, de la que dio cuenta este medio, implica no enfrascarse en discusiones públicas con la oposición, reforzar la agenda de seguridad que lidera Tohá y remarcar que el gobierno está desplegado para intentar demostrar gestión.

De aquello dio cuenta la vocería que realizó el Presidente en Antofagasta, en el marco de la entrega de la Segunda Comisaría de la comuna.

“Hoy pareciera ser tiempo para algunos de frases altisonantes y de peleas políticas que no permiten avanzar ni tampoco frenan a quienes delinquen. Yo les digo con mucha claridad que no tengo tiempo para perder en ello. Nosotros estamos aquí, en terreno, con Carabineros, con las organizaciones sociales, con la comunidad, trabajando para combatir la delincuencia, el narcotráfico y el crimen organizado”, dijo el Mandatario en la actividad en la que también participaron Tohá y el nuevo director general de Carabineros, Marcelo Araya.

“Los que quieran pelea chica, que peleen entre ellos. Yo por lo menos no tengo tiempo para eso. El Estado debe enfocarse en lo que el país verdaderamente necesita: unidad de propósi-

to, gestión y trabajo serio para garantizar el derecho a la seguridad de las familias”, reforzó el Presidente.

Boric estará hasta la tarde de este jueves en Antofagasta y el viernes retomará sus funciones habituales en La Moneda. Este miércoles el Mandatario también dio inicio a las obras de control aluvional en Quebrada Bonilla, en una actividad en la que participó junto a la representante del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Georgiana Braga-Orillard.

En ese contexto, el Jefe de Estado también reafirmó el relato de su gobierno en torno al informe que este último ente emitió respecto del momento político en Chile, cuyo contenido fue leído en los equipos de Palacio como una oportunidad para aplicar cambios graduales y que fortaleció el tono crítico de La Moneda en contra de las “élites”. Esto último, usado a raíz de las últimas polémicas judiciales que han protagonizado figuras como Luis Hermosilla, Andrés Chadwick y Marcela Cubillos.

“El PNUD también hace poquito sacó un informe sobre desarrollo humano que se llama ¿Por qué nos cuesta cambiar? Cuando uno lee parte del debate que se ha generado, un debate bien intenso, ahí está también parte de la respuesta. Sectores conservadores negando de manera muy fuerte el sentido del informe”, dijo Boric al respecto.

Durante la jornada el Presidente tuvo actividades en Mejillones, como una nueva sesión del gabinete Pro Crecimiento. Este jueves, en tanto, el Mandatario visitará Tocopilla y Calama, donde también se desplegará en torno a la agenda de seguridad. Por ejemplo, entregará vehículos al Ejército para reforzar el patrullaje fronterizo. ●